
山 /J運 酒 場 D゙会 員 登 録 0こ つ い ¬ご

(仮称 リフレッシュ会)       .

去る3月、会報号外にて、山小屋酒場 (仮称 リフレッシュ会改め)への登録をご

案内いたしましたが、もう少し正確にご説明します。

まず、OB会の活動は全OBに案内し、また事後報告も会報を通じて全OBにお伝

えすることを原則としています。会報を年 2回の発行としておりますのは、年 1回で

は形式的な報告のみに終わり、「活動するOB会」の基盤になれないのでは?の懸念

から維持しているものです。

山」ヽ屋酒場は、はっきりした討議をしているわけではありませんが、ほぼ、新緑が

きれいで高二郎登山もできそうな5月 頃と、紅葉の秋 9月 (正確には紅葉には早いが

昼時間もほどほど、かつ連体が利用できる)の 2回が、妥当なあたりとの感触を得て
います。

特に、秋については、近年現役達の小屋作業が行われており、一緒に大がかりな作
業を行えるメリットがあります。又、秋の連体あたりをくヮングルウィーク>と して

フングル関係者が自由に出入りし、気楽に親陸できる祭のように育ててみないか?の

提言もあります。

これらの企画や提言に対し、秋開催のものは、会報夏号でのご案内。申し込み受付
で間に合います。しかし、春開催のものを冬号で案内となると、あいだに 1年度変わ

りもある、役員自身も会員各位もまだ予定がたてられない―で、難しいのです。

そこで、春開催のものは会報とは別に案内を出さねばならなくなり、この「案内」

だけは会員登録者にのみ発送として、連絡費節減と、事務軽減を図ろうとするもの

です.

山小屋酒場は「参加者は労力奉仕、非参加者は会費で応援していただく」趣旨で運

営します。決してOB会内に、別グループを作るものではなく、登録者の中だけで別

情報を流すことはありません。

あくまで連絡事務軽減のためだけの登録である事をご了承下さい。次回会報でtも
う一度登録の確認をさせていただきます。
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「月見の宴」感想の追加

*平村 耕作     9期
拝啓 年質状を書く時期になり、整理していて

思い出しました。月見の宴では本当にありがと

うございました。現役の餘 事務局の舟日さ

んはじめ、多くの皆様のおかげで、本当に楽し

かった。ここ5年位、山へも行ってなく、体カ

的にどうなのかなとも思いましたがヽなんとも

ありませんでした。 ひ しオーパーかな)

ベルクハイムが立派出維持され、当時の山小屋

委員長としてとてもうれしかったです。次の磯

会にもぜひ参加します.      早々

登 録 希 望 者 か ら ‐ 通 信

O‐第 1回に参加希望

*I齢キ 昭夫  0 3期

「いつかある日」を読み涙が出た

灘亡曹りいた !俺は山小屋番になる。

*大島 良治  ○ 1棚

いつも頑張って下さり、本当にありがとう御座

居ます。

来扁郵 隆義  0   13期
月見の宴でふと思いついたことがヽ こんな大事

になるとは思ってもみませんでした。ほんの数

人でやろうと思っていたことが‐Ъ

でも、現設、OBの憩いの場として再びBHが

蘇ることを願って、チーフをやらせてもらいま

丸

*吉日 穂積  0   13期

*南 梅子  O  B期
いつも会鋼をお送り下さいましてありがとうご

ざいます.今回は新しい企画にこれからが楽し

みですれ

上記の作ですがt是非参加したい■思ι‐ヽますが

日帰り希望で丸 当方田舎ゆえ、電車の使が悪

く、こちらを始発に出ても、金沢着が8時過ぎ

です。駒帰行きのパスに間に合うでしょう汎

それとも運良くどなたかの車にでも便乗させて

いただけるか?などなど心配な点も多々あリー。

珈 方々粥 と照らし鍛 て、ご迷惑

をかけない程度に参加できたら一と思います。

勝手なことを申してすみませれ

…

張 の方々にはいつもお世話い

ただき頭が下がります。今後共よろしくお剛い

します。 ・

*都lJ議 _0  劇

登山遭離 には 参加しないではなく、参

加できない.体力に自信がありませんので。徐

々に身体を償らしていけば、そのうち参加にき

るようになるでしょう。

*麒諄』趾  ○   醐

天気が良ければ朝早く出発して高二郎のピーク

ヘ行きたい。‐緒に行く人いませんれ

*力勝t膳誘  ○ 1[刃じ:

新年度の日程が確定せず遅くなりました。よろ

しく劇願いします。

*舟田 飾子  0   15期
「金大?フ ン」の二男坊卵ヽセンター試験の結

―

に。無事合格。それなら一「ワンゲ

ル?フ ン.アホか !」 .かくして、

“

周年にむ

けて碗隔政権をうちたてる 躍嗜臼 はついえる。

現設を増やすのってホントに難しい。みなさ―

ん !大名山行も、奥方山行もできませんゾ。我

身を鍛えるの仇

*iLl:l隆次  0 lC』コE

*山上 正彦  0 16』U日

ただし、登山道作業は日程による。上馬さんの
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意見を聞いて、犀奥にも文化圏を作りたいと思

ってます。

*清水 重仁  0 1簡

全く根拠なしですが、会の自由さに甘えて参加

にしました。

BHに
― とパソコンを設置してもらえば、

―
   (?)も できるかもれ 最近はインタ

ーネット (も っばら関覧のみ)で裏も楽しんで

てます。αIF ID BYmm

刈割‖ 利弘  0   18期
実R4月 5月が事務所として大きな仕事があ

り、最も忙しい時なので、できるだけは協力し

ますがt今回はサブチーフということでお願い

土星塾 進次郎 lCロコロ

凛 中に登るという気力務 いてこない。体

力もな|ヽが ‐・。

作業当日、学会にて参加出来ず。皆様によろし

く:

*相F,鵠    1曲
失念しておりました。ごめんなさい。封筒内の

葉書に気付きませんでした。

先日、舟田様の連絡いただき、小生でも何か協

力できることがあればと、登録することにしま

した。しかし、日颯 祭日といえど、必ずしも

休めない自営の身.都合が良ければ、という条

件付きにてお願いします。       ,
します。

養黎 11喘  0  30B
も伝 仕事の指飩L獅 鰈 ない場合眠 出

来るだけ早く連絡します。(可能性有り)

*石川 明弘  ○   鈴期

就職場所

…

す沢 今年1年は金沢にいま

す。どうぞよろしくお願いします。

*仙田 厚太郎      1期
回答遅れて申し訳ありませんでした.同時にご

案内したとおり、今回転居しました。やっと少

し落ち着いた所です
=な

お、田村氏より愁心碑

03Mの ことでご相酸あり、でき中 にし

たいと思っています。少し費用がかかると思い

ますがt5月 11、 12日 の会の時にOBの皆さん

に¬応話をしてみて下さい。費用にようては0
B各位に少しばかりこ協力をお願いせざらを得

ないかと思います。大変申し訳ないと思います

沢 OB各位のご意見をお聞き頂きたくお願い

します。

*姓  遭曰L        3期

―
裁 11期

拠点のあるヮングラーの成功に期待を。部員の

増減を気にせずに地道な漱 広報活動を。

J柴田 茂樹・訓子   13期
嬉しいお便り有り難うございます6‐当方実は
5月 12日 (日)、 ―FAにて姪の

― とのこと
で、そちらへは何えないことになりました。
6月 9日 (日)馬周年 松申 で、落ち

着かない日 で々す。

*鶏 酷    圏

え瘍共に疲れ切っている現睦です.どこかでふ
んぎりをつけて、リフレッシュしたいと思って
います。

*松縄 宏     5期
昔ヽ秋の4、 5日間高二郎手前に幕営し、登山

― したことが畿かしく思い出されます。今

会の企画の意議に十分賛同するものの、残念な

がら時間の余裕もなく、遠くから声援を送るの
みです。OB先生の皆様のご活躍をお祈りしま

-14二 す  ゙ ′

マ



*FEX 菊トー

毎回OB会からの便りを拝見する度に、昔のこ

とを懐かしく思い出しています。今回もちょっ

と行けそうにありませんが、A7jヽ屋のニュース

楽しみに待っています。お手数です沢 山小屋

通信の送付、お願いします。

理 歓

*濯酬三 縦

高二郎に登ってみたいと思っていま九

*山口 雪枝 爾

歩荷トレのつもりで (?)8ケ月の赤ん坊をお

ぶって家事をしている今日この頃にす.活動に

参加できる脚 がぁまりなくて鶴 してもら

うのもどうかとは思ったのですか Ъヽできれば

お願いします。

*稀 鬱    31B
仕事で行けませ林 よろしくお願いします。

…

働

高二郎の道に補勘金■と聞いて、はじめギョッ
としました.補勁金を使っで閑歯願独 などと
いう仕事にこの一年でもうウンザリしていたの

で。機会あらば参加したいと思います.

爺ケ岳の春合宿に向かう現侵生に、松本駅で、

フイン3本を差し入れしたのが3月 17日昼過ぎ
のこと。その3時間ほど前に、彼等が予定した
のと同じコースでIcuパーティーの―

―
き込まれる雪崩があったことになります。 (金

大パーティーは信濃大瑚駅で登山中止を勧告さ

れれ ) ヽ

振り返ってみれ峰 だった、というところ

から何をどう提えるかしもどかしいけれども、

自然が相手の場合、それを繰り返すしかないの

でしようれ 信毎と朝日の
―

コピーを同

封しま九  劇陰鋼にも送餞帰

事釦 学    34m
今年の4月から下記に晦 しま九

*樫村 美智子   5期
連絡が遅れて本当にすみません。参加したいの
です力ヽ 修士論文の都合でまだ未定ですので、
一応Xとぃうことにします。

1[刃即日

1剛

家の前中 を刈っ・ヽ

*虐藤じ尊 将

代静とさせて下さい。

11噌田日

OB会のお世話にいつもご苦労礫です。日頃の

忙しさ娼紛れて、山とh鎌眠の

`断

繁送ってい

ます沢 いつかまた山、登りたいと思っていま

す。今、手をけがして作業には参珈にきません

沢 いつの日フヘ 駆 たてる日局 籠 と思

っています。

…

*坂井 尚登 1尚美 1〔】U:

今現在ではまだ続 く参珈できそうもあり

ませれ ?年後 (1-も )に参加にきるこ

とを願って、れんらくだけ下さる様お願いしま

す.いつもお世語をかけるばかりで恐縮です.

*碗 嗣   翻

大変遅くなってしまいました。子供が生まれた
ばかりで当分参加にきそうにないですけど、チ
ャンスがあれば参加したいと思っています。

*跡 鶴  _劉
県a閥賭渤咄 るコ団励鉢喘ィヒし、僣南餃

=苫労様です。在学中嫌だらた高
=郎

です沢 ぃず
れ登りたしヽとtヽ う気持ちにならています:遠方
で参加にきません沢 ぃずれ何らかのお手伝い
をしたいと思っていま九

1〔憑コ:
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*」コII 候懇罫 36m

大変意義あることだと掲いますので、是非長続

きするような形で行っていければと思います。

多卜妥義象課燿イズン` ら の 近塾侍奪

*高島 識

0‐‐第 1剛鋤疇理

?―■綻せず

? 3期

都合つけば、前もってTELして参加します。

*島林 仁司 0  1醐

ただ旧道を歩くだι九 つりを含め.

いろいろ迷いましたが、■度昔の地を訪れてみ

る事にしました。定年後の目指す生活には近い

ものもあり心は動きます水

ってなかなか入会とまではいきません。「いつ

かある日」に誘われた●人です。

*村井 匠    ?盤 期

5月 11●近くになり参加にきそうな聰 混ぜ

て下さいと連絡を入れます。その折りはよろし

く。今後もよろしく.

*西尾 皓史

*安藤 遺子
~―

ら見える山の名がわかったらいいな

ァと思いながら眺めています。

*北野 倫子      3期

*森島  稔     4期
舞 しました。1まんとうに「リフレッシュ」
の議 ぢたりです。リウレ

'シ

ュ蘭
いたいところです沢 地元行事がな 又の機会

に‐́。よろしく。

J:1島 勇

遠方で参加出来ず、近くの山歩きを楽しんでお

ります。

*影近 憲■   5期
協力餞難しぃが蔭ながら成功を祈ってぉります。

*亀田 武       5期
体力α艶ヒ2鍛載で ヵバー疎 る]豫誡崎´低
下する今日、自字析初の鍮 どこまで維持可
能かr__に期待しつつぁる硯在です。

*金岩 落    5期
遅くなって申し訳ありませた

さ大崎 進 6期

残念ながら参加にきませれ

*石橋 毅    6期
Bergheim`メ事真のコピー‐ 農k― て

下さし、 対m、 しま九

*合津 尚     6期
遠方であり参加にきませんので、よろしく。

*大磯 岩雄

ご苦労様です.

*沢田 孝雄

高二郎の麓にn/1遅 :を作ろう。初代の石造り小

屋を建てたのも僕撻です沢 何故か後輩の方々

の話にのってゆけない。もう、山に対するこだ

わりがなくなったのかもしれない.

*四十万 利之    7期
皆様の罐 と

―
祈ります。相変わらず

都会のジキングルにて鵬DttINGしています。

*永谷 洋三    8期
特になし

5期

7期
皿

3期
7期
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*黒崎 史平 8期

金沢の山々に思いを馳せつつ、神戸からはなか

なか行けそうにありません。

皿 _ J[雪 コ 曜 ヨ 8期

ゴルフ、テニス、エアロビクスなど金を掛けた
いわゆるパブル精神の余暇に疑間睦持たれたの

か、はたまた飽きられたのか、以前の者から見

ると、当然と思われる本来のリフレッシュ活動

が発足し、羨ましく思います。

…

くて

嫌 九 これから長ι望国になるよう祈りま

九

*僣日 扶    8期
いよいよ春です。西引国山地の山々に今年も挑

戦じ主な山は、昨年と今年で走破予定で九

整 _童た     9期

*伊藤 博道      9期

*罰IJ睦    1噺
4/1よ り西日野養護学校勤務となりま九 こ

れからl― mと れそうなので、一度高三

中 墜動ねたいと思っていま九

率芝日 真・驚姜 11期・12期

寂しいけれど、もうBerneimには行けないのか

なあ.遠くにいるので。‐Ъ

い ら)

さて、私も寄る年波に相応な山をみつけて登っ

ております。

5月には大型サイクリングを2回やりましれ

連体に、自宅から南アルプスを「中軸 ラ

イン」にそって南下して、静岡県まで行くので

す。自転車というのIatと はかどるもので、

このコースを2泊でこなしました。もう
.1回

よ

自宅から奎崎の方へ下り、夜叉神峠から北岳直

下の広河原に入り、1鵬 を越えて高速に下り、

自宅に戻ってくるもの1 1日半のコースでした。

南アルプスは麓に、.沐い谷や知られていない集

落が多いですね。我 に々は茶畑か新鮮です。こ

ちらに住んでいると、本当に行く所には困りま

せんれ      ‐

さて、インターネットをやっていますか?う ち

のHOme Pageに 寄ってみて下さし、

輛 .root.or.jp/shibataです.

*株 希厳    1蘭
OB会及びOB会員の活性化のな 御尽力ご苦
労さまで九 耗帥野にも1師いたしま九 残念
ながら、書々 の理由により参加できません八
今後の醸盛を祈ります。

■伊藤 純治      13期
仕事の都合上、実質的な応援は出来ないと思わ

れますがヽ金銭的には少々の応標が出来ると思

いますので、必要な時には御崚格を下さい。

*神林 博

(イ ンドネシア赴任0

整 早苗

みなさんお元気ですかし「号外」楽しく読ませ

てもらいました。村(ヤマギシズム実覇地)で
は今、犠 春休み、新入生がやってきたり。

転むロソ用理発したりとまた、新しいはじまりの

時で丸

*薔じな工 畝   19"
OB会の積極的な活動にはいつも感心しますし、

影ながら応援しますも私にとって「やまざと」

のパフーを読むのがリフレッシュです。

*佐野 哲雄      15期
参加したいのは「山々」なれど、愛知からでR

*金井 澄     5期
お誘いありがとう。でも行けそうにありませた

節ちゃんを通じて何か差し入れしま九 GWに
はカナダの山を見にイ子く予t

1〔廻リロ

14』田日
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J鉢 歯   醐
|

*山田 容子     16期

*鳩 敬・軒   躙

*燎 卜  17B
なにぶんにも遠方のため、あしから:彙 いつも

連絡をありがとうございます。

*麹 紋  閥

「やまざと」ありがとうございました 逮隔地
のためなかなか行けそうにありませな いうの

日か行けることを願ってぃます。会の動

らています。

*塞 櫛夢__   1圏
晦 しました。

壺グ踊獣 Ⅱヨ薔      _ 1鋤
高校教員で、土、日い でっぶれま九

皆様には申し訳なく思います沢 頑張りに敬意
を表したく存じま九

*佐野 吏   19B
「 しない」ばかりです●ませれ 岬 滋 つか

しいですね。現役当時、改膠購暑こ参加てき、

幸せでし,L近くの人l議 ですれ リフレッ

シュ頑張って下さい。

率横山 寿人

__ 20B

ワングルOB会活動にはほとん戦 出してい

ません沢 嫌ぃになったわけではなく、いつも

「参加して、もう_度やりたい」という気持ち
はあります。空間的に、時欄尚に、塁が厚いの

ですがヽ項張って取り除こうとしています。

*縞 錫   劉
小屋作業はたいへん懐かしい思い出となってお
ります。ぃつも行事に参加にきなくてすみませ
ム

*足立 美 津 江   劉

いつも通信をありがとうございます。忙しい日
の々収 フィ1憾めヽしさに浸ったりし姜九

地理的に遠く、なかな組 の方へ行くことか
できずt残念です。

*書 群  翻

ごめんなさい。

*聯 隆   劉

プランそのものは魅力的にす八 現在私が持ち
合わせている金と時間を注ぎ込む余力は無さそ
うです.数年後には仲間に入れて下さい。

ホ高橋 智栄子  
“

期

畦 麟    劉  .‐
休日の関係枷 きましヽ 、 鰊 ‐水体の
現役時代に屋根のベンキ塗りや木材をダムより

運んだこと欄 出ヽされます:

■神谷 明延

重 口 羅圏

OB会事務局の方 御々苦労様です。遠方につき

不参加とさせていただきます.到即引ヽ 高三

郎はヤブ山で好きではなかった力、 5回生の夏
、 に単独2泊 3日て倉谷を動 した思い出が

あります。今思えば、記録をヮングルに残せば

よかった。

*炉 難   劉

1は も高載 断 ってぃないので、難

的なことは言えません。ただ、私たちヮシゲル
仲間だけでなく、多くの一般の方も行きたいi
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翻

翻

翻
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*節 舗   期

ヮッペンの件、賛成です。今でもどこかですれ

違っているかもしれませんがヽあのキスリング

でないでしょうから一Ъできればテントもそれ

とわかるものがあるといいですれ

*金山 裕之     あ期

御苦労様です。遅くなり申し訳ありませム

*藤日 音=o靖代   節期

毎回ていねいな通信ありがとうございます。な

に赫 多忙のため参加できませた 申し

訳ありません。

*琳‖ 齢 ,ヨ駐  2囲 。2簡

*益田 珠美代     
“

期

登録しない―です。申し訳無い。です。

*J紡      劉

困期佐原君の連絡先をお知らせします。いつも

お曖れ様です。ありがとうございます。

*加藤 薫      る期

*iいFJ勝    28B
譜般の事情により不参加とさせていただきます。

御成功をお祈りします。

*中道 正壼      29B
4月末に結婚を控えているので、今回は登録・

作業参加とも見送らせていただきます。

*寺島 祥文      路期

*鐘‖嗜 耕輔      馬期

調膚aい に配属となり、金沢か

ら遠く離れてしまったため、今回はご辞退した

く、ご了承のほどお願いします。

寺崎さんからの返信

昨年春の

一

の折りには、舟田さんを

始め、金大ヮンダーフォーゲル部OB、 現役の

方々に色々と御画倒陣御嗜配をおかけし、申し

訳ありませんでした。あらためてお礼申し上げ

ます。ありがとうございました。私も元気で頑

張っております。

m
ざヽ 私の方崚 しばらく山の方雌

しておりました八 甚折l― Mと の低山

歩き、スキー、キキンプなどを再開しました。

女房叫 は絶対といっていいくらい山には

行きませんでしたが(捜索活動で何度か山麓に

入るうちに山の魅力が理解できるようになった

のか、何度か私と同行しています。

そうそう、それから6月 2日 (日)に念願の

枷 に登ってきました。遭難後

「寺さな いつか一緒に登りましょう」

と言ってくれる友人が沢山いて、その連中と登

りました。

6月 2日 は奇くも1年前に救勁された日で、

それだけに登頂の気持ちはヽ また格別なものが

ありました。当日は雲一つない快晴で、360度

の眺望を増能しました。特に本当の枷 頂

から見る大明神山に出融馘無量なものがありま

した。パーティーは健脚め若い人ばかりでビッ

チが早く、最近高い山に登っていなく、下界で

のトレーニング不足の身としては、登り、降り

共つらく、アゴを出した山行でしたがヽ 今もま

だ残っているフトモモとフタラハギの痛み八

輸 のモ避国コ(?)と一昨旧動 をほろ

苦く思い出させてくれま九

これからも―
―に登山を楽しんでいきた

いと考えています。

金大ワンダーフォーゲルの皆様方にも是非よ

ろしくお伝え下さい。

一
側 )
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